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Protokoll zur Sitzung des Ortsbeirates Heisterberg 
vom 02.11.2017 
 
Beginn der Sitzung: 19.00 Uhr    Ende der Sitzung: 19.45 Uhr  
 
Anwesend: 

a) stimmberechtigt:           Verteiler: 
Göbel, Andreas  
Haag, Rene  
Jung, Albert  
Plass, Peter  

 
b) nicht stimmberechtigt: 

 
 
 

 
c) Es fehlten (entschuldigt):  

 
 
 
 
Die Mitglieder des Ortsbeirates Heisterberg waren durch Einladung vom 27.10.2017 für  
den 02.11.2017 19.00 Uhr, unter Mitteilung der Tagesordnung, einberufen worden.  
Der Ortsbeirat Heisterberg war nach der Anzahl der erschienenen Mitglieder beschlussfähig.  
 
 
 
Tagesordnung:  
 

1. Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2. Wahl des Ortsvorstehers 
3. Wahl des stellvertretenden Ortsvorstehers 
4. Organisation und Budget Altenfeier 
5. Organisation und Budget Weihnachtsbeleuchtung, Weihnachtsbaum, 

Weihnachtsbaumbeleuchtung 
6. nicht erledigte Punkte aus der Ortsbegehung am 29.06.2017 
7. Sonstiges 

  
  
  

   
 

Kranz, Sascha 
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1 Durch stellv. OV erledigt       
2 Gewählt wird Andreas Göbel 3 0 1 B   
3 Gewählt wird Peter Plass 3 0 1 B   
4 Die Altenfeier findet am 2.Dezember statt. 

Der OBR fragt an wie hoch der Zuschuss 
im Jahr 2017 ist? 

   

S   
5 An den Weihnachtsbeleuchtungen sind ca. 

10 der erst letzten Jahr eingesetzten LED 
kaputt, der OBR bittet daher um Ersatz. 

Werden am 2.Dezember aufgehängt. 
Der Weihnachtsbaum wird am 25.11. 
gefällt und aufgestellt und am 30.11. 

geschmückt. 
Der OBR fragt an wie hoch der Zuschuss 

im Jahr 2017 ist? 
Die Entsorgung des Baums möge wieder 

der Bauhof übernehmen. 

   

S   
6 Der OBR stellt mit großem Unverständnis 

fest, dass mehr als vier Monate nach der 
Ortsbegehung die weit überwiegende 

Anzahl der damals festgestellten 
Unzulänglichkeiten und Gefahren weiterhin 

unverändert bestehen: 
1 - Trotz Nachfragen aus dem OBR ist am 
Spielplatz nichts passiert. Der OBR weist 

ausdrücklich auf die zwischenzeitlich 
eingetretene akute Verletzungsgefahr an 

den Spielgeräten hin! Der OBR fragt an ob 
der TÜV die Geräte in der 

Wiederholungsprüfung abgenommen hat? 
2 - Der Griff am Tor wurde nicht repariert - 

es besteht weiterhin Klemmgefahr! 
3 - Wurde nicht behoben, inzwischen liegen 

Teerbrocken auf der Fahrbahn. 
4 - Ist erledigt. 

5- Ist in ungenügendem Umfang erledigt, 
das Luftraumprofil ist nicht freigeschnitten. 

6 - Ist erledigt. 
7 - Beide Punkte sind nicht erledigt. 
8 - Ist nicht erledigt und wird nach 

Auskunft der Verwaltung nicht erledigt, es 
liegen keine Schäden vor. 

9 - Die Sanierung der Brunnenwanne durch 
eine neue Kunststoffwanne soll 2018 

erfolgen. 

   

S   
7 Die vom OBR am 31.Juli gemeldeten Wege 

und Feldwege die durch den Bauhof im 
Oktober freigeschnitten werden sollten sind 
alle nicht freigeschnitten worden - weshalb? 

   

S   
7 Vielfach wird aus der Bevölkerung die 

nicht erfolgende Zustellung des 
Mitteilungsblatts beklagt! 

   

I   
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7 Die Neugestaltung der beiden 
Verkehrsinseln wird 2018 durch den OBR 

diskutiert und der Verwaltung 
vorgeschlagen werden. 

   

I   
7 Für den Volkstrauertag soll eine Schale für 

ca. Euro 40,-- für den Ortsteil angeschafft 
werden. 

   

I   
7 Bei der damaligen Planung des Baugebiets 

"Vor dem Tor & Buchenfeldstr." war eine 
Verbindung der beiden Strassen östlich 

durch eine Strasse nicht vorgesehen. 
Deshalb wurde im hintersten Bereich auf 

Strassenlampen verzichtet. Von den 
Bewohnern "Vor dem Tor" kommt die 
Anfrage eine weitere Strassenlaterne 

aufzustellen, da die Beleuchtung 
unzureichend wäre. Dort liegt eine 

Ringleitung, der Stromanschlusskasten ist 
in der Nähe. 

Der OBR bittet daher um Ermittlung der 
Kosten hierfür. 

   

S   
 gez.  

Peter Plass, Schriftführer 
   

   
 gez. 

Andreas Göbel, Ortsvorsteher  
   

   
 


